

Fecha: 05-02-2026  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl. : La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: **Inauguran obras de riego en la localidad loína de Lasana**

Pág. : 5  
Cm2: 167,7  
VPE: \$ 138.860

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida



## Inauguran obras de riego en la localidad loína de Lasana

Fue en la localidad loína de Lasana (ubicada a 40 kilómetros al noreste de la ciudad de Calama) donde el día de ayer se inauguraron las obras de regadío para la comunidad.

Se estima que estas obras beneficiarán a un total de 6 canales matrices, tales como el canal Pona, Los Ramírez, San Antonio, Los Perales, Buen Retiro, Quilchire, con un aproximado de 10 usuarios beneficiados por canal.

Cabe señalar que, esta iniciativa contó con una inversión de más de \$330 millones, de los cuales \$300 millones fueron aportados por el Gobierno Regional (GORE) y \$30.877.258 corresponden a aporte de usuarios.

Al respecto, la presidenta de la comunidad indígena del valle de Lasana, Benita Bautista, comentó que este tipo de obras son

fundamentales para mantener su trabajo de cultivar la tierra en condiciones tan complejas como lo es el desierto.

“El arreglo de estos canales son de mucha importancia para nuestra comunidad, sobre todo para los agricultores que son los que sufren siempre con las bajadas del agua del río o lluvias, así que, esto es un gran aporte para nuestra comunidad. Estamos

muy contentos que se estén inaugurando estos trabajos que lo hicimos en corto tiempo y rápidamente, feliz por cumplir esta meta”, dijo la agricultora.

El director regional de INDAP, Jaime Pinto, añadió que “con estas obras logramos mitigar en parte lo que es el arrastre de material como arena y mejorar la conducción del agua para poder hacer sus cultivos”. ☀

CONTARON CON FINANCIAMIENTO DEL GOBIERNO REGIONAL